

Paris, le 6 X^{bre} 1897

Cher Monsieur,

Je voulais aller vous voir tous ces jours-ci et j'en ai été empêché. Je voulais vous dire que j'avais décroché toutes les estampes encadrées (ou presque toutes) dans l'atelier, et qu'il faudrait les classer dans les cartons en même temps que les autres – Vous ne laisseriez dans les cadres que celles qui sont actuellement accrochées et aussi celles qui, etant [sic] encadrées, existent en double.

Je tâcherai d'aller vous serrer la main bientôt, mais cela ne m'est guère facile en ce moment parceque [sic] je voudrais essayer de faire quelques petites affaires d'ici la fin de l'année, et ce n'est pas facile ! Envoyez nous donc quelques gros clients !...

En attendant le plaisir de vous voir, je vous serre la main cordialement.

Henri Vever

Je pensais vous voir Samedi au dîner !... Quelle déception !